
Subject: Frage zu Fin
Posted by ball35 on Tue, 31 Jan 2012 07:23:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Wollte mal fragen, ob man Fin einschleichen muss, damit sich der Körper daran gewöhnt oder
ob ich sofort mit 1 mg beginnen kann.

Kann man durch einschleichen die Nebenwirkungen abschwächen und verringern oder nicht?

Und wenn ich Fin dann absetzen möchte aus irgendwelchen Gründen nach paar Monaten
oder Jahre, muss ich dann ausschleichen oder kann ich einfach absetzen? Macht das einen
Unterschied bezüglich der Nebenwirkungen?

Sorry für die Fragen 

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Tue, 31 Jan 2012 07:36:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

Einschleichen ... weiss nicht .. eher nein... ich halte nicht viel davon

kannst aber gleich mit 3 Wo ON / 1 Wo OFF angewöhnen ... und Fin 1-1,25 mg alle 2 oder 3
Tage ...

aber bei absetzten, egal ob normales NEM oder Fin oder Ari oder sonst was

IMMER ausschleichen

abrupt absetzten kostete mich schon einiges an Haare ...

LG
Mike

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by ball35 on Tue, 31 Jan 2012 08:42:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Aber die meisten Leute die Fin nahmen haben es doch alle einfach abgesetzt.
Auch im Beipackzettel steht nichts von Ausschleichen oder so

Und was ist der Vorteil bei 2-3 mal wöchentlich 1mg und 3 weeks on / 1 off gegenüber wenn
ich es jeden tag nehme?

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Tue, 31 Jan 2012 09:13:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ball35 schrieb am Tue, 31 January 2012 09:42Aber die meisten Leute die Fin nahmen haben es
doch alle einfach abgesetzt.
Auch im Beipackzettel steht nichts von Ausschleichen oder so

da steht vieles nicht drin .. und zu .. nicht ausschleichen ...-> die meisten haben dann dafür mit
anderen dingen zu kämpfen und ärgern sich über "Langzeitschäden" die bei richtigem
ausschleichen NIE gekommen wären   

Zitat:
Und was ist der Vorteil bei 2-3 mal wöchentlich 1mg und 3 weeks on / 1 off gegenüber wenn
ich es jeden tag nehme?

upregulation wird verhindert .. und sparst Geld .. da DHT senkung scalp bei ca. 36-38% ist .. so
oder so...

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by ball35 on Tue, 31 Jan 2012 09:20:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was bedeutet genau upregulation? Etwa, dass sich die Androgenrezeptoren sensibilisieren und
die Anzahl sich erhöht?

Und mein Arzt hat auch nichts von ausschleichen erwähnt, komisch . Der meinte einfach
absetzen

Danke für die Antworten Mike

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Tue, 31 Jan 2012 09:21:36 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

ball35 schrieb am Tue, 31 January 2012 10:20was bedeutet genau upregulation? Etwa, dass sich
die Androgenrezeptoren sensibilisieren und die Anzahl sich erhöht?

Danke für die Antworten Mike

ja auch..

gerne   

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Tue, 31 Jan 2012 09:40:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ball35 schrieb am Tue, 31 January 2012 10:20
Und mein Arzt hat auch nichts von ausschleichen erwähnt, komisch . Der meinte einfach
absetzen

klar ... seine Patienten beklagen sich auch Jahre danach .. Fin und Schäden.. und er verschreibt
es nicht mehr .. obwohl viele junge Männer profitieren könnten..

und ausserdem ... damit Dein Estradiol ins bodenlose fällt und Dein Dihydrotestosteron in den
Himmel steigt...(könnte mM nach passieren)

und Du mehrere Wochen/Monate Symtome einer SD ÜF etc. hast ...

...das Endokrine System ist keine Spielwiese .. vorsicht besser als nachsicht !

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by ball35 on Tue, 31 Jan 2012 09:52:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber müsste es dann nicht möglich sein, dass die Leute die Langzeitschäden dadurch
tragen, durch eine erneute Einnahme und dann langsameres Ausschleichen ihre Probleme
loswerden?

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Tue, 31 Jan 2012 12:26:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ball35 schrieb am Tue, 31 January 2012 10:52Aber müsste es dann nicht möglich sein, dass
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die Leute die Langzeitschäden dadurch tragen, durch eine erneute Einnahme und dann
langsameres Ausschleichen ihre Probleme loswerden?

weiss nicht .. 

warum so kompliziert - und nicht gleich ?

warum Fin überhaupt absetzen?

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by Pame on Tue, 31 Jan 2012 12:48:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Tue, 31 January 2012 08:36Hi,

Einschleichen ... weiss nicht .. eher nein... ich halte nicht viel davon

kannst aber gleich mit 3 Wo ON / 1 Wo OFF angewöhnen ... und Fin 1-1,25 mg alle 2 oder 3
Tage ...

aber bei absetzten, egal ob normales NEM oder Fin oder Ari oder sonst was

IMMER ausschleichen

abrupt absetzten kostete mich schon einiges an Haare ...

LG
Mike

Es ist wahrscheinlich egal ob man 3 on / 1 off oder 6 on / 2 off nutzt oder?

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Tue, 31 Jan 2012 12:55:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:
Es ist wahrscheinlich egal ob man 3 on / 1 off oder 6 on / 2 off nutzt oder?
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ist genauso gut   

wichtig sind die Pausen .. in der Zeit kann er runterregulieren oder erhält das signal nicht
raufregulieren

ist auch interessant .. manche haben brustspannen anfangs ... nach ein paar Monaten ist ruhe ..
der Körper dürfte die Estrogenrezeptoren in im Brustdrüsengewebe der Menge von
Estradiol im Blut .. angepasst haben .. 

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by Entflammer on Sun, 16 Dec 2018 21:10:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das endokrine System also keine Spielwiese Mike ? Warum bist du dann DER Player für dieses
gefährliche 3 on/1 of regime. du solltest dich schämen !

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Sun, 16 Dec 2018 21:16:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Thread von 2012  :roll: 

//aber genauso aktuell wie heute
es hat sich hier leider nichts weiterentwickelt
wir gehen immer mehr rückwärts

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by Westhair on Sun, 16 Dec 2018 22:18:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@mike

Anfangs hatte ich auch Brustspannen, jetzt ist es komplett verschwunden nach 2 Monaten.
Heißt das, dass die Brust jetzt auch nicht mehr wachsen wird?
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Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Sun, 16 Dec 2018 22:29:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

westo schrieb am Sun, 16 December 2018 23:18@mike

Anfangs hatte ich auch Brustspannen, jetzt ist es komplett verschwunden nach 2 Monaten.
Heißt das, dass die Brust jetzt auch nicht mehr wachsen wird?
kann man so sagen...mit ziemlicher sicherheit

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by Westhair on Sun, 16 Dec 2018 22:36:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habe übrigens mit melanotan 2 alle NWs weg bekommen

Sogar die Libido die vorher im Arsch war, ist wieder mega und Erektionen besser als mit Sildenafil

Was sagst du dazu Mike? An was liegt das?

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by Entflammer on Mon, 17 Dec 2018 06:28:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

westo schrieb am Sun, 16 December 2018 23:36Habe übrigens mit melanotan 2 alle NWs weg
bekommen

Sogar die Libido die vorher im Arsch war, ist wieder mega und Erektionen besser als mit Sildenafil

Was sagst du dazu Mike? An was liegt das?
Ist Mike ein Arzt? Oder wieso vertraut ihr dem hier alle blind? frag doch deinen Arzt. oder hast du
angst vor dem ? Und Mike : Ich habe durch dein tolles schema dauerhaft stechende
Kopfschmerzen. die gehen nicht mehr weg. jede minute. irgendwas ist dadurch in meinem system
zusammengebrochen. Vielen dank dafür  :applaus: 

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by Westhair on Mon, 17 Dec 2018 07:03:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die meisten Ärzte sind grundsätzlich gegen alles was nicht zugelassen ist. Hab einmal einer
Ärztin von RU erzählt. Die hat mir einen Vogel gezeigt und Fin verschrieben

Mike kennt sich gut mit Hormonen aus und hat wohl eines der wirkungsvollsten Regimen hier,
schreibt aber auch ganz klar von seinen teils gravierenden Nebenwirkungen
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Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by Entflammer on Mon, 17 Dec 2018 21:27:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

der typ ist trotzdem nicht ganz dicht und das merkt man auch daran wie er schreibt. ich habe
durch ihn und Pilos das post finasterid Syndrom und das ist schon die Härte. Meine Tante ist
aber am Meisten Schuld. Naja kann ich nicht mehr rückgängig machen.

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Mon, 17 Dec 2018 22:24:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich empfehle keinem finasterid  :!: 

es kann irreversible Schäden verursachen

das haben ich und pilos schon gefühlte 100x geschrieben..dass der DNA strang nicht
vollständig exprimiert wird und die Zellen mutiert sind..über mehrere zyklen (zelltod, neue
zellteilung und exprimierung unter einfluss der fehlenden hormone durch fin) hinweg zeichnen
sich dann die schäden ab..in welcher form auch immer..jeder ist anders.. es gibt durch fin 100%
irgend eine form von schaden ...

on/off stratiegien sind nur dazu da, um die AR-upregulation vorzubeugen.. das wäre auch bei T
oder anderen Substanzen so... dann wird vom körper das mehr toleriert
..auch das kann eine eigene art und weise von schäden hervorrufen  :!: 

jeder ist für sein tun und handeln selber verantwortlich  :!: 

am besten ist es, mit dem körper zu arbeiten.. man muss nicht die 5ar2-3 hemmen... man sollte
kinetisch so arbeiten, dass man das system stützt und man soll seinen körper lieben.. und auf
ihn achten

dass ich nicht normal bin....ist so..dass weiss ich selber... ich bin aber unnormal glücklich und
bei klarem verstand  :!: 

LG
mike
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Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by ShibaInu on Mon, 17 Dec 2018 22:32:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

westo schrieb am Mon, 17 December 2018 08:03
Mike kennt sich gut mit Hormonen aus und hat wohl eines der wirkungsvollsten Regimen
Naja Transgender würde ich ich jetzt nicht unbedingt als "wirkungsvollsten Regimen"
bezeichnen, weil das für die meisten Männer keine Option ist 'hust'

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Mon, 17 Dec 2018 22:41:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zaptek schrieb am Mon, 17 December 2018 23:32westo schrieb am Mon, 17 December 2018
08:03
Mike kennt sich gut mit Hormonen aus und hat wohl eines der wirkungsvollsten Regimen
Naja Transgender würde ich ich jetzt nicht unbedingt als "wirkungsvollsten Regimen"
bezeichnen, weil das für die meisten Männer keine Option ist 'hust'

ist auch kein TG-regimen...

trotzdem nicht zum nachmachen

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Mon, 17 Dec 2018 22:52:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zaptek schrieb am Mon, 17 December 2018 23:32westo schrieb am Mon, 17 December 2018
08:03
Mike kennt sich gut mit Hormonen aus und hat wohl eines der wirkungsvollsten Regimen
Naja Transgender würde ich ich jetzt nicht unbedingt als "wirkungsvollsten Regimen"
bezeichnen, weil das für die meisten Männer keine Option ist 'hust'

ausserdem ist wirkungsvoll relativ

NW1-2 möchte ich nicht mehr haben

NW0 sollte es sein .. "Ab-2019-Norwood-Null" :d

ich muss mir ernsthaft um AAND und adiol gedanken machen

da hilft kein "niedriges" Testosteron ... im gegenteil..mehr höher T, desto niedriger ist DHT und
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adiol.

Progesteron en mass ist mein aktueller versuch... DHEA mit dazu, um cortisol auszugleichen

mal sehen, wie sich das auswirkt..

wichtig sind die hoden und normales GNRH, FSH und LH .. welche trotzdem, trotz vollem T
sinden werden...da zu Testo zuviel Prohormone vorhanden sind

es ist alles experimentiell.... aber es gibt nichts unter NW0 round hairline... alles andere stellt kein
optimales ergebnis dar

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by mike. on Mon, 17 Dec 2018 22:56:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und ich bin nicht TG... maximal basicly-male-androgyn (wünschenswert)..wenn man
überhaupt davon reden kann

nun genug
LG
mike :d

Subject: Aw: Frage zu Fin
Posted by Piwie on Tue, 18 Dec 2018 03:07:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Mon, 17 December 2018 23:52

NW1-2 möchte ich nicht mehr haben

NW0 sollte es sein .. "Ab-2019-Norwood-Null" :d

Es ist schwer vorstellbar, dass man sich mit irgendwelchen Mitteln nachträglich eine NW0 Linie
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ranzüchten kann.  8o Wäre es da nicht einfacher eine Haartransplantation zu machen, wenn
du alles hinter Nw2 sowieso halten kannst?

Ich meine, wenn dir das gelingt, dass deine Haarlinie sogar nen Satz nach vorne macht, ohne das
die Brüste wachsen, die Hoden schrumpfen, Muskeln zu Pudding werden, die
Erektionsfähigkeit eingeschränkt wird und das Testosteronlevel stabil bleibt, also sprich keine
Nachteile entstehen... ja dann, dann übersteigt das meine Vorstellungskraft.
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